

# HANURA

## Danramil 05/Mijen Hadiri Jumat Curhat Kapolres Demak di Desa Bermi

Agung widodo - [DEMAK.HANURA.CO.ID](http://DEMAK.HANURA.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 07:49



*Danramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Lettu Arh Andi Nunung Purwanto menghadiri kegiatan Jum'at Curhat Bersama Kapolres Demak Beserta Jajaran di aula balai Desa Bermi*

DEMAK - Danramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Lettu Arh Andi Nunung Purwanto menghadiri kegiatan Jum'at Curhat Bersama Kapolres Demak Beserta

Jajaran di aula balai Desa Bermi, Kecamatan Mijen, Kabupaten Demak, Kamis (01/08/2024).

Acara yang digelar secara rutin mingguan ini diinisiasi institusi Polri ini sebagai upaya untuk mendekatkan hubungan dengan semua lapisan masyarakat dengan memberikan informasi kepolisian dan melayani pengaduan masyarakat Demak 1 x 24 jam. Selain itu juga diharapkan mampu menyerap aspirasi, kritikan dan curhatan warga Kabupaten Demak.

Hadir dalam acara tersebut, Kapolres Demak diwakili Kasat Binmas AKP Ainal Marziah, S.H., Forkopincam Kecamatan Mijen, Kades Bermi Mohamad Musyafak beserta perangkatnya, perwakilan tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, Ketua RW dan warga masyarakat Kecamatan Mijen dan mahasiswa KKN Unisnu Jepara.

Dalam sambutannya, Kades Bermi Mohamad Musyafak mengucapkan selamat datang dan ucapan banyak terimakasih atas kehadiran Kapolres Demak atau yang mewakili beserta rombongan, tamu unadangan dalam kegiatan Jum'at Curhat Kapolres Demak di Desa Bermi, Kecamatan Mijen.

"Kami sangat mendukung sekali acara ini, supaya Polri bisa lebih dekat dengan warga masyarakat dan mendengar keluh kesah masyarakat. Kami juga mohon maaf jika dal penyambutan kurang berkenan bagi semuanya," katanya.

Kapolres Demak melalui Kasat Binmas AKP Ainal Marziah menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai sarana membangun kedekatan antara Polri dengan masyarakat serta evaluasi untuk memperbaiki institusi Polri, serta untuk meningkatkan pelayanan Polri khususnya Polres Demak yang memiliki tugas pokok sebagai pelayan masyarakat.

"Ini adalah program dari pimpinan pusat untuk bersilaturahmi dengan semua lapisan masyarakat. Dan nanti bapak ibu semuanya bisa langsung menanyakan apa yang menjadikan permasalahan di lingkungan masyarakat salam sesi diskusi tanya jawab nanti," ujar AKP Ainal Marziah.

Lebih lanjut, Kasat Binmas Polres Demak ini menyampaikan apa yang menjadi pesan Kapolres menjelang gelaran Pemilukada tahun 2024, baik Pilbup maupun Pilgub. Masyarakat diharapkan ikut berpartisipasi dan tetap menjaga kondusifitas keamanan wilayah.

"Kita boleh beda pilihan dan pandangan, tapi harus tetap menjaga persatuan dan kesatuan dalam hidup bermasyarakat. Ingat selalu jaga kamtibmas yang kondusif," pungkasnya.

Acara dilanjutkan dengan sesi tanya jawab oleh peserta acara dengan pihak Polres Demak. Setelah itu penyerahan cinderamata dari Kapolres Demak kepada Desa Bermi. (Pendim0716).